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centrale sostenere l’attività dei cosiddetti “facilita-
tori”, persone che avvicinino e conducano i cittadini
nella presentazione di domande per le misure so-
ciali. Solo così potremo garantire un’adeguata infor-
mazione e pieno successo alle iniziative comunali.
cosa troveremo sotto l’albero? di certo la bella no-
tizia del finanziamento del bando regionale

Lumen (che attinge da fondi europei per lo svi-
luppo): la cifra record di 812.000 euro premia il no-
stro progetto relativo all’illuminazione pubblica,
segno di una macchina comunale che ci permette di
competere sulle progettualità più importanti, anche
quando di fronte ci sono le grandi città. Queste ri-
sorse copriranno ⅓dell’intera operazione: mi piace
pensare che un lampione su tre verrà pagato dall’U-
nione europea.
in prospettiva, abbiamo trovato una soluzione per il
rilancio della piscina comunale: si tratta di una
formula completamente differente rispetto a quella
impiegata nel passato e che pensiamo possa avere
successo. diversa innanzitutto perché, attraverso il
leasing in costruendo, il comune comincerà a pa-
gare le rate ventennali a opera costruita e collau-
data. Quindi, qualora il privato non dovesse riuscire
a costruire la piscina, l’ente non potrebbe in alcun
modo essere chiamato in causa. differente, perché
chi ha avanzato la proposta al comune è uno dei
principali gruppi italiani, attivo anche a livello inter-
nazionale, nella costruzione e gestione di piscine.
differente ancora, perché l’ente non rilascerà nes-
suna fidejussione a garanzia delle opere, ma chie-
derà invece di essere garantito rispetto al
pagamento dell’affitto da parte del gestore. diffe-
rente, aggiungo, perché da qui alle elezioni non è
previsto nessun taglio del nastro (l’opera potrebbe
essere realizzata tra il 2020 e il 2021).
avremo diverso tempo per parlarne. Speriamo che
il natale ci porti in dono un confronto politico se-
reno, basato sul rispetto reciproco e che si elevi ri-
spetto alle presunte convenienze di parte: la bontà
di una proposta va valutata sempre a prescindere
dalla simpatia che si prova per chi la propone. così
almeno hanno insegnato a me.

mi preme porgere a voi e alle famiglie cesanesi i miei
più sentiti auguri per un natale dolce e sereno e
per un 2019 di amore e Felicità.

Il sindaco Simone Negri

natale è nell’aria. Fredda, pungente, con la foschia in-
terrotta solo dal caldo bagliore delle luminarie e dal-
l’intimità del presepe. anche quest’anno, ci faranno
compagnia la pista del ghiaccio attorniata dal villaggio,
dove si alterneranno artigiani, intenti a mostrarci la
loro maestria con in mano vecchi arnesi, e iniziative
per i più piccoli. Speriamo, come l’anno scorso, di
veder cadere anche qualche – ripeto “qualche” –
fiocco di neve: il tutto assumerebbe contorni magici.
Tutti dovrebbero poter passare un buon natale e in
compagnia; proprio per questo, oltre agli eventi per
i bimbi, l’amministrazione comunale ha pensato a
momenti per gli anziani, per i diversamente abili, per
chi è in difficoltà.  a dire il vero, l’impegno c’è sem-
pre, per tutto l’anno, costante: non vi voglio convin-
cere che si riescono a risolvere tutte le situazioni
complicate che si presentano ai nostri uffici. Questo
no.  allo stesso tempo, ammetto che poco possiamo
fare sul fronte occupazionale. Posso però garantire
che mi capita di parlare con tante persone, che nel
raccontarmi un loro problema antepongono alla mia
risposta la loro frustrazione. Quante volte ho sen-
tito: “e il comune che fa? Prima vengono sempre gli
stranieri”. rimangono poi sorpresi quando scoprono
che sono attive (o peggio: sono state attivate) mi-
sure che potrebbero essere utili al loro caso. Que-
sto è per me fonte di profonda riflessione: questi
provvedimenti sono numerosi e articolati e spesso
non arrivano a molte persone che potrebbero usu-
fruirne. È capitato che molti si siano incagliati anche
solo nella comprensione di alcuni passaggi logici e
assai frequentemente c’è chi confonde il reddito
iSee con una sorta di reddito netto. 
Su questo dobbiamo lavorare. ci rendiamo conto
che il periodico comunale, i manifesti, i comunicati
stampa, perfino i social non sono più sufficienti per
comunicare con le persone. in queste settimane,
stiamo sviluppando il nuovo sito internet comunale,
che assoceremo a una app: probabilmente ricevere
una notifica sullo smartphone è oggi la modalità più
capillare con cui portare alla conoscenza della citta-
dinanza iniziative, anche di carattere sociale, di pos-
sibile interesse. in questi termini, è estremamente
interessante quanto si sta compiendo al quartiere
Giardino, dove all’interno del progetto di quartiere
Smart è stata sviluppata una app con tutte le infor-
mazioni utili, anche relative ai bandi comunali, per gli
inquilini. Parallelamente alla tecnologia, è sempre più

Cosa troveremo sotto l’albero?
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Ha ricevuto 812.581,67 euro, il progetto di riqualifica-
zione, efficientamento e valorizzazione dell’illumina-
zione con il quale il comune ha partecipato al bando
“Lumen”. il comune di cesano boscone è uno dei
140 enti locali ad avere richiesto un contributo per
l’innovazione degli impianti di pubblica illuminazione.
nella graduatoria di assegnazione, si è posizionato al
17° posto, su 28 progetti ammessi (12 milanesi), per un
finanziamento complessivo di 36 milioni di euro.
i lavori previsti dal progetto – che hanno preso il via
con l’inizio dell’estate e proseguiranno fino a tutto di-
cembre – consentiranno ogni anno un risparmio ener-
getico di 955.384 kWh, economico di 171.969,10 euro
(pari al 71,3%) e ambientale di 367,8 tonnellate di co2
non immessa in atmosfera. 
“Un importante e oneroso intervento di riqualifica-
zione – spiega il sindaco Simone negri – che si è reso
necessario dalla valutazione che solo il 60% dei corpi
illuminanti risultava essere in buono stato e che circa
1.000 erano non conformi alla normativa di riferi-
mento. Senza dimenticare i crescenti problemi dovuti
alla vetustà delle reti di alcuni impianti (come in via
roma e in via milano), che negli ultimi anni hanno ri-
chiesto interventi sempre più costosi e invasivi. men-

tre stavamo realizzando il progetto – prosegue il sin-
daco – siamo venuti a conoscenza del bando regionale
‘Lumen’, che dava la possibilità di finanziare fino al 30%
della spesa per rendere le città più ‘intelligenti’. Si ri-
chiedevano non solo interventi sull’illuminazione, ma
anche sistemi di telecontrollo, videosorveglianza, punti
di accesso wi-fi, colonnine di ricarica per mezzi elet-
trici. cogliendo l’opportunità, abbiamo deciso di inte-
grare il nostro progetto con ciò che mancava per
poter partecipare”.
aumentare il benessere di tutti i cittadini è l’obiet-
tivo che si propone il progetto comunale, valoriz-
zando il contesto urbano, favorendo una maggiore
percezione e gradevolezza dell'ambiente notturno
(migliore visione, riduzione degli abbagliamenti e
della luce intrusiva), aumentando la sensazione di si-
curezza e contenendo i consumi energetici (grazie a
materiali che garantiscono ridotti livelli di manuten-
zione periodica e una maggiore durata nel tempo).
il finanziamento farà sì che si potranno liberare ri-
sorse per altri interventi sul territorio.

Servizi più efficienti con la fibra ottica
dopo gli interventi effettuati nelle vie repubblica, San
Francesco e Leopardi, i lavori di open Fiber per la posa
di fibra ottica proseguiranno nel resto del territorio
comunale per concludersi entro la fine del 2019.
Grazie a un accordo con l’amministrazione comuna-
le, la società – che si occuperà anche di gestire e ma-
nutenere la rete di telecomunicazione – sta effettuan-
do a sue spese i ripristini stradali e
realizzerà 16 connessioni (fibra
spenta) per gli immobili di proprietà
del comune come il municipio, gli
uffici di via vespucci, la sede della po-
lizia locale, villa marazzi, la casa del-
la musica, la stazione dei carabinie-
ri, le scuola di via bramante, via Li-
bertà, via Kennedy, via vespucci, via
Gobetti, via vespucci, le materne in
via Libertà, via xxv aprile e aca-

cie, e la materna/centro anziani di via don Sturzo.
La posa della fibra consentirà di attivare le innovazio-
ni tecnologiche di tipo “smart city” previste dal pia-
no di riqualificazione dell’illuminazione pubblica, oltre
a rendere più efficienti il portale elettronico, la con-
divisione di documentazione, il telecontrollo e i ser-
vizi di telesportello e telelavoro. 

Finanziata con 812mila euro la nuova 

illuminazione 
Cesano è uno dei 12 Comuni di Città metro-
politana ad avere ricevuto da Regione per il
bando Lumen un contributo importante per
il progetto di efficientamento energetico
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concordare l’appuntamento. nel
corso dell’incontro, l’agente della
PL fornisce un quadro sulle possi-
bili truffe cui i soggetti anziani
sono particolarmente esposti e su
quali accorgimenti è possibile
adottare per proteggersi. al ter-
mine della chiacchierata di circa
15 minuti, all’anziano viene conse-
gnato un opuscolo nel quale sono
riassunte tutte le informazioni.
“Le forze dell’ordine sono sem-
pre al fianco del cittadino – sotto-
linea l’assessore alla sicurezza
Salvatore Gattuso – e dell’anziano
in particolare. in molti casi, è suf-
ficiente una semplice telefonata

per avere una risposta immediata, evitando di essere
truffati. Pertanto è fondamentale mettere in atto tutte
le azioni volte a prevenire questo odioso reato”.

È partito a inizio novembre il “Progetto sicurezza an-
ziani”, un’azione di prevenzione in difesa delle fasce più
deboli promossa, in via sperimentale, dalla Polizia lo-
cale. rivolta ai cittadini di età pari o superiore ai 75
anni, l’iniziativa prevede che un agente vada a casa degli
anziani per dare loro consigli su come evitare i più co-
muni raggiri e truffe. Si tratta di circa 130 persone su
quasi 3.000 ultrasettantacinquenni residenti. 
in questa prima fase, verrà verificata l’efficacia del pro-
getto e come viene recepito dai destinatari, per farlo
diventare strutturale con il prossimo anno. L’obiettivo
è riuscire a coinvolgere i soggetti meno sensibilizzati
alla partecipazione attiva, i più isolati perché restii a
uscire di casa e quindi potenzialmente più esposti al
rischio. 
“attraverso il progetto messo in atto dalla Polizia lo-
cale – spiega il sindaco Simone negri – l’amministra-
zione comunale intende fornire consigli utili ai cittadini
più esposti e coinvolti nei tentativi di truffa domiciliare
e non. Una tipologia di raggiri che sta assumendo ca-
ratteristiche molto diversificate, perché si può verifi-
care in svariati modi e in contesti molto differenti: per
questo è importante essere in grado di identificare
quegli elementi che possono far pensare che sia in atto
un tentativo di truffa e, di conseguenza, quali compor-
tamenti assumere”.
Gli anziani ricevono a casa propria la visita di un agente
dopo essere stati contattati dalla Polizia locale per

Progetto “no truffe” a domicilio 
Ha preso il via il progetto della Polizia locale che vede un agente recarsi a casa dei cit-
tadini con più di 75 anni per metterli in guardia dai più frequenti tentativi di truffa

• non aprire il portone o il cancello, se non sei cer-
to dell’identità della persona che vuole entrare; fai
attenzione, perché i truffatori potrebbero conosce-
re il tuo nome e cognome o fingere di conoscere
tuo marito o moglie, i tuoi figli, altri parenti o i vi-
cini di casa

• se si presentano sconosciuti che dichiarano di ap-
partenere a enti (tecnici comunali,  asl), a società di
servizi (luce, gas, telefono), a istituti bancari, a cor-
pi di polizia o a ordini religiosi diffida sempre e, pri-
ma di farli entrare, per verificare, telefona sempre
all’ufficio al quale dichiarano di appartenere; usa solo
i numeri di telefono indicati sulla guida telefonica e,
se non li hai, chiama una persona di tua fiducia o le
forze dell’ordine

• non dare retta a facili affari: è possibile che stiano
tentando di venderti oggetti falsi o merce rubata

• non tenere mai in casa grosse somme di denaro,
gioielli e altri oggetti di valore; nel caso, riponi tut-
to in una cassaforte, murata in un posto ben na-
scosto. 

Qualche facile consiglio 
per evitare le truffe
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È entrata in vigore l’1 novembre la nuova ordinanza
che regolamenta le aperture sul territorio, dopo la sca-
denza di quella sperimentale adottata la scorsa estate.
il documento prevede due novità rispetto all’ordinanza
cui subentra: l’istituzione di due diverse zone di appli-
cazione degli orari e l’apertura ovunque alle ore 5, an-
ziché alle 6, avendo l’amministrazione accolto la
richiesta dei commercianti di anticipare di un’ora la
possibilità di aprire l’esercizio. 
Confronto con i cittadini e i commercianti

il provvedimento, infatti, viene adottato dopo un con-
fronto dell’amministrazione comunale sia con i citta-
dini, sia con le associazioni di commercianti, che hanno
approvato e condiviso il principio che la impronta: la
tutela dello stato di salute e del benessere psicofisico
di chi risiede nei pressi di locali pubblici. 
Tutelato il diritto al riposo serale

“riteniamo che affermare il diritto al riposo serale –
commenta il sindaco Simone negri – sia uno dei do-
veri di un’amministrazione che possa dirsi attenta e
responsabile della salute dei suoi cittadini. L’apprezza-
mento riscosso tra i residenti dalla precedente ordi-
nanza, come dimostra anche il calo di segnalazioni alla
polizia locale, ci ha spinto a trovare una soluzione che

non sia legata al solo periodo estivo e che tenga anche
conto della differenza di densità abitativa del nostro
territorio”. 
L’ordinanza prevede anche il divieto di vendita delle
bevande alcoliche da asporto dopo le ore 22, una mi-
sura che gli stessi commercianti hanno accolto favore-
volmente.
Due zone di applicazione

Sono due le zone di applicazione degli orari che ven-
gono individuate dall’ordinanza: 
• l’area a comprende le parti del territorio scarsa-

mente abitate, dove sono presenti il parco Pertini e
gli insediamenti produttivi magellano-vespucci, buo-
narroti-Sanzio-milano (dall’incrocio con via isonzo
fino a via volta), de nicola-benedetto croce. Qui
l’apertura dei locali che somministrano alimenti e
bevande non può avvenire prima delle 5 e la chiu-
sura non oltre le 2 dal lunedì alla domenica.

• l’area b è data da tutto il resto del territorio, che
presenta invece un’alta densità abitativa. i locali pos-
sono somministrare alimenti e bevande con aper-
tura non prima delle ore 5 e chiusura non oltre le
ore 24 dalla domenica al giovedì e non oltre le ore
2 il venerdì e il sabato. 

Nuovi orari per i locali pubblici
Dall’1 novembre, è in vigore la nuova ordinanza a carattere generale che individua gli
orari di apertura e di chiusura dei locali di somministrazione di alimenti e bevande del
territorio, diviso in due diverse aree

Ha preso il via il progetto di rilancio del centro storico che l’am-
ministrazione comunale ha pensato in collaborazione con i ne-
gozianti. “È il primo passo – commenta l’assessore al commer-
cio Salvatore Gattuso – che concretizza l’impegno preso all’ini-
zio dell’estate con i commercianti per valorizzare la zona cen-
trale di cesano”.
nell’area all’ingresso dei Giardini della costituzione, lato via na-
zario Sauro, ogni martedì e giovedì mattina è possibile acquistare
prodotti alimentari di qualità in una bancarella. “ogni giorno – spie-
ga il sindaco Simone negri – sarà presente un operatore diverso,
tra agricoltori del Parco sud o rivenditori di prodotti biologici o a
km 0”.
Un altro progetto che ha già preso il via è il raddoppio del merca-
to agricolo, che viene ora proposto, oltre alla seconda domenica
del mese, anche alla quarta, con le stesse modalità e caratteristi-
che. Un motivo in più per trascorrere una domenica diversa, gu-
stando le prelibatezze proposte da cascine e imprese agricole. 

Al via il rilancio del centro storico
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Si riaccendono i riflettori sul destino della piscina co-
munale di via cascina nuova. La Giunta comunale ha
infatti deciso che la proposta presentata da una cor-
data di imprese per il rifacimento dell’impianto natato-
rio è di “pubblico interesse”, aprendo così alla
possibilità di un rilancio. 
“nei mesi scorsi – spiega il sindaco Simone negri – è
stata trasmessa una proposta di partenariato pubblico
privato presentata dal raggruppamento Temporaneo
di imprese (rTi) formato da ercole consorzio Stabile
S.c.a.r.l. e a&T europe s.p.a. quali soggetti realizzatori,
dalla società Partecipazioni e Gestioni s.r.l., in qualità di
gestore, e dal Gruppo bancario iccrea come sog-
getto finanziatore. Fa parte del gruppo a&T europe
s.p.a. anche la società Piscine castiglione, attiva dal
1961, che ha realizzato impianti per i giochi olimpici e
i mondiali di nuoto. alla luce della precedente espe-
rienza, abbiamo deciso di far esaminare nel dettaglio il
progetto da un avvocato specializzato e da una società
di revisione, e solo a seguito del parere favorevole di
questi, abbiamo definito percorribile questa strada”.

Nessun rischio per il Comune

“non vogliamo far correre alcun rischio al comune –
prosegue il primo cittadino – e siamo mossi soltanto
dalla responsabilità di risolvere un grosso problema

che abbiamo ereditato. Per questo motivo non ci si
aspetti fuochi d’artificio sotto elezioni, ma solamente
degli avanzamenti lungo un iter da monitorare con at-
tenzione. alla luce di quanto verificato, le premesse
sono ottime, sia rispetto all’affidabilità della formula,
sia alla programmazione della gestione presentata”.

Leasing in costruendo

il rTi ha presentato la proposta progettuale a seguito
di un avviso per manifestazione di interesse per un’o-
perazione mediante la formula del leasing in co-
struendo. in tal caso, il comune sarebbe chiamato a
pagare delle rate ventennali a partire, però, soltanto
dal momento in cui l’opera fosse interamente co-
struita e collaudata. Parallelamente, il gestore sarebbe
chiamato al versamento di un canone di affitto rispetto
ai cui pagamenti l’amministrazione intende tutelarsi at-
traverso una fidejussione. 

Investimento per 6,2 milioni di euro

Si tratta di un investimento in opere di circa 6,2 milioni
di euro. “Grazie al lavoro di revisione della spesa di
questi anni – evidenzia il primo cittadino – abbiamo
creato le premesse per inserire l’opera a bilancio in
modo tale che la sua realizzazione non impatti né sugli
altri investimenti, comprese tutte le manutenzioni di
cui il territorio ha bisogno, né sui servizi che il co-
mune eroga ai cittadini. Se tutto si dovesse svolgere li-
nearmente, il cantiere potrebbe partire in primavera e
la piscina essere a disposizione nell’arco di 23 mesi dal-
l’avvio dei lavori. non possiamo permetterci di sba-
gliare: meglio attendere qualche tempo in più, come
abbiamo già fatto, piuttosto che essere precipitosi”. 

Massima prudenza

in questa fase, tutte le scelte compiute vanno nella di-
rezione di ridurre al minimo l’esposizione a eventuali
rischi: attraverso l’acquisizione di relazioni statiche e
tecniche in cui è stato “fotografato” l’attuale stato del-
l’opera; mediante il trasferimento del rischio di costru-
zione al privato; con la previsione di un’apposita
fidejussione a favore dell’ente a garanzia dei canoni di
affitto a carico del gestore; attraverso la supervisione
di esperti qualificati che hanno valutato il progetto e
che affiancheranno l’ente nella procedura.

La nuova piscina si può fare
Negli scorsi giorni, la Giunta comunale ha stabilito che è di “pubblico interesse” la pro-
posta presentata da una cordata di imprese per il rifacimento della piscina 
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NUOVO REGOLAMENTO PER LE CASE POPOLARI
con l’entrata in vigore della Legge regionale 16/2016, re-
gione Lombardia ha adottato un nuovo regolamento sui
servizi abitativi pubblici ovvero sulle modalità di assegna-
zione degli alloggi popolari (n. 4/2017), entrambi attual-
mente in fase di revisione.
Sulla base di quanto comunicato da regione Lombardia,
si ipotizza che il nuovo avviso per l’assegnazione delle
case popolari potrà essere pubblicato a partire dal mese
di aprile 2019, una volta approvate le modifiche neces-
sarie. Fino alla pubblicazione delle graduatorie relative al
nuovo avviso, resteranno valide quelle attualmente in vi-
gore. all’occorrenza, si provvederà ad aggiornare i cit-
tadini con successive comunicazioni.
Si ricorda, fin d’ora, che le persone interessate dovran-
no essere in possesso:
• di un’attestazione iSee in corso di validità (da richie-
dere ai caF dopo il 15 gennaio 2019)
• del Pin della tessera sanitaria (carta regionale dei Ser-
vizi o della carta nazionale dei Servizi) qualora non si
sia in possesso delle credenziali SPid (Sistema Pubbli-
co di identità digitale), per l’accesso alla piattaforma infor-
matica che consentirà la presentazione della domanda.
Per il rilascio del Pin della crS/cnS ci si può rivolge-
re agli sportelli “risparmia tempo” di via vespucci 5 (dal
lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 12.30) o di via don Stur-
zo presso il centro commerciale auchan (martedì e gio-
vedì dalle 14.30 alle 19.30 e sabato dalle 10 alle 13).

come ente capofila del Piano di zona, l’amministra-
zione comunale cesanese ha ottenuto da regione
Lombardia un finanziamento per contrastare l’emer-
genza abitativa e favorire il mantenimento dell’alloggio
in locazione. i contributi sono rivolti sia a nuclei fami-
liari che si trovano in situazioni di disagio abitativo, sia
ai proprietari di alloggi sfitti (persone fisiche e/o giuri-
diche).
L’obiettivo del bando – che rimarrà aperto fino al
prossimo 28 febbraio – è rispondere con 4 misure ai
bisogni abitativi del territorio: sostenendo le famiglie in
stato di morosità incolpevole ridotta (misura 2), aiu-
tando temporaneamente nuclei familiari con l’alloggio
di proprietà “all’asta” (misura 3), sostenendo nuclei fa-
miliari il cui reddito provenga esclusivamente da pen-

sione (misura 4) e incrementando il numero di alloggi
in locazione a canone concordato o comunque infe-
riore al mercato, tramite un contributo ai proprietari
per la sistemazione e messa a disposizione di alloggi
sfitti (misura 5).
L'avviso è distrettuale e coinvolge tutti i comuni del
Piano di zona dell’ambito corsichese. La domanda può
essere presentata anche da parte di chi ha ricevuto
specifici contributi sulla base delle misure attivate con
le risorse di cui alla dGr 5450/2016 e dGr
6465/2017 (ossia gli avvisi relativi alle 5 misure pubbli-
cati tra la fine del 2017 e la prima metà del 2018). 
Sul sito www.comune.cesano-boscone.mi.it nella se-
zione “bandi e avvisi” si possono scaricare il bando e i
moduli di domanda, differenziati a seconda del contri-
buto richiesto.
Gli interessati possono presentare la domanda presso
gli sportelli “risparmia tempo” sia in via vespucci 5, dal
lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 12.30, sia al primo piano
del centro commerciale auchan, il martedì e il giovedì
dalle 14.30 alle 19.30, il sabato dalle 10 alle 13.

Quattro misure per l’emergenza abitativa
È aperto fino al prossimo 28 febbraio il bando che aiuta chi vive esclusivamente della
pensione e chi ha un alloggio all’asta. Sostiene la morosità incolpevole e incrementa il
numero di alloggi a canone concordato o inferiore al prezzo di mercato
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Ancora aperta la “Dote Comune”
c’è tempo fino a martedì 11 dicembre per partecipa-
re alla selezione per la “dote comune”, che prevede
la realizzazione di 4 progetti di tirocinio retribuito del-
la durata di 12 mesi da svolgersi nei servizi ammini-
strativi comunali. La domanda deve essere presenta-
ta agli sportelli “risparmia tempo” in via vespucci, dal
lunedì al venerdì dalle ore 8.30 alle 12.30, e al centro
commerciale auchan in via don Sturzo il martedì e gio-
vedì dalle 14.30 alle 19.30 e il sabato dalle 10 alle 13.

La “dote comune” è un’iniziativa promossa da regio-
ne Lombardia e da anci per  favorire la partecipazio-
ne alla vita della comunità locale attraverso l’attivo coin-
volgimento degli enti pubblici. L'avviso e la relativa do-
manda sono reperibili anche nella sezione "bandi e av-
visi" del sito istituzionale www.comune.cesano-bosco-
ne.mi.it. Per maggiori informazioni: tel. 02.48694.554.
e-mail selezionepersonale@comune.cesano-bo-
scone.mi.it.

Una nuova pavimentazione per l’anfiteatro del quartiere
Giardino affinché diventi uno spazio utilizzabile per
eventi e corsi e la sostituzione della fontana in piazza
Papa Giovanni xxiii con un “albero della comunica-
zione” dotato di panchine circolari alla base, nuovi gio-
chi e arredo urbano: sono i contenuti del progetto
“Strada facendo” che – tra i sei presentati – con 327
voti è stato il vincitore della seconda edizione del bilan-
cio partecipativo e si è aggiudicato i 200mila euro messi
a disposizione dal comune per la realizzazione.

Creare uno spazio pubblico nel quartiere 

“devo dire che in gara – commenta il sindaco Simone
negri  –  c’erano proprio dei bei progetti, il che sicura-
mente ha interessato i cesanesi, visto l’alto numero di
votanti. mi fa piacere che a vincere sia stato un progetto
che riguarda piazza Giovanni xxiii e il quartiere Giar-
dino. dobbiamo essere capaci di sfruttare questa occa-
sione per creare quella polarità di uno spazio pubblico
che al momento manca al quartiere”.

I progetti arrivati al secondo e al terzo posto

al secondo posto, con 273 voti, si è classificato il pro-
getto “Sport e benessere per tutti”, che prevedeva al
parco Pertini, una tensostruttura multifunzionale, un’area
fitness attrezzata per esercizi a corpo libero, la risistema-
zione dell’area calcio, il ripristino dell’anello di atletica,
servizi igienici e videosorveglianza.  
Terzo posto, con 264 voti, per il progetto che propo-
neva “La rotonda milano-roma”.
“complessivamente – spiega l’assessore alla partecipa-
zione Paola ariis – hanno votato 1.413 persone (1.339
quelli validi), il 46% maschi, il 54% femmine”. 

Un percorso partecipato fin dall’inizio 

il percorso del bilancio partecipativo ha preso il via a
maggio, con quattro incontri di ascolto e il coinvolgi-
mento delle scuole. i cittadini hanno poi organizzato un
incontro “fai da te”.  al termine, i tecnici comunali hanno
vagliato oltre duecento diverse proposte. Si è quindi
svolta la fase della co-progettazione: il 23 giugno, sedici
persone hanno elaborato, in sei progetti, le sintesi delle
esigenze espresse dai cittadini. La fase del voto si è svolta
dal 15 settembre sia attraverso il sito del bilancio parte-
cipativo, sia durante diversi momenti pubblici.

I sei progetti presentati al voto  

1 – “La periferia va in scena” (sistemazione teatro Piana)
2 – “La rotonda milano-roma”
3 – “Sport e benessere per tutti” (riqualificazione area
del parco Pertini con attrezzature per praticare sport)
4 – “mobilità e sicurezza” (nuove pensiline con sedute
alle fermate bus dei quartieri Giardino/Tessera e stra-
dina tra via Turati e via don Sturzo)
5 – “ri-gener-azione” (riqualificazione area ex Sgrò di
via rimembranze con attività per giovani e bambini)
6 – “Strada facendo” (nuova progettazione per la piazza
Papa Giovanni xxiii e l’anfiteatro in via delle acacie).

Con 327 voti, il progetto “Strada
facendo”, che prevede una

nuova progettazione per l’anfiteatro in via
delle Acacie e la piazza Papa Giovanni
XXIII, si aggiudica i 200mila euro messi a
disposizione dal Comune

Bilancio partecipativo: 

vince il Giardino
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il pranzo a scuola è un diritto che deve essere garan-
tito a tutti i bambini. ne è fermamente convinta l’am-
ministrazione comunale, che tra il 2017 e il 2018 ha
deciso di istituire il “Fondo di solidarietà per la refe-
zione scolastica” destinandogli 40mila euro. non un
regalo. e neanche un premio per i soliti furbetti. infatti,
i criteri previsti dal bando e i controlli incrociati ese-
guiti dagli uffici hanno permesso di individuare e aiu-
tare famiglie in comprovate difficoltà economiche. 
“attualmente, su 33 domande pervenute – spiega il
sindaco Simone negri – ne sono risultate idonee 20.
e riguardano complessivamente 28 bambini. Per 9 fa-

miglie il debito era pari o inferiore a 700 euro ed è
quindi stato interamente coperto. Per le altre 11, in-
vece, si sta procedendo con la rateizzazione, con piani
di rientro personalizzati”. intanto, 7 famiglie hanno di-
chiarato la loro intenzione di rientrare della differenza
del debito accumulato. 
L’analisi delle morosità è stata fatta sugli anni scolastici
2014-2015, 2015-2016, 2016-2017. “continua nel frat-
tempo – conclude il primo cittadino – la caccia ai fur-
betti, attraverso i meccanismi della riscossione
coattiva. Gli ultimi dati in nostro possesso, relativi al
mese di settembre, ci dicono di un forte aumento dei
pagamenti e di una netta riduzione dei debiti nei con-
fronti del comune”. 

Deciso dalla Giunta comunale per un importo di 40mila euro, al momento ha permesso
di soddisfare la richiesta di una ventina di famiglie, interessando 28 bambini

Refezione scolastica: 

il fondo di solidarietà funziona

Proseguiranno nei prossimi giorni gli open day organiz-
zati dai due istituti comprensivi di cesano boscone. oc-
casioni per conoscere più da vicino le strutture scolasti-
che, i programmi didattici e il personale che ci lavora. d’al-
tra parte, tra il 7 e il 31 gennaio prossimo sarà necessa-
rio iscrivere i propri figli attraverso la procedura on line,
dalle primarie fino alle secondarie di secondo grado. Per
quelle dell’infanzia, la domanda dovrà essere portata in for-
mato cartaceo direttamente nella sede prescelta. Qui, han-
no la precedenza le bambine e i bambini che compiono
il terzo anno di età entro il 31 dicembre 2018. ammessi
anche coloro che avranno tre anni entro il 30 aprile 2019
e non oltre. 
Come? 

a partire dalle ore 9 del prossimo 27 dicembre si potrà
accedere alla fase di registrazione sul portale www.iscri-
zioni.istruzione.it. Per le scuole dell’infanzia la procedu-
ra è cartacea.
Per effettuare l’iscrizione on line va, innanzitutto, indivi-
duata la scuola di interesse. attraverso il portale “Scuo-
la in chiaro” è possibile ottenere informazioni sulla pro-
posta formativa e l’organizzazione oraria.
Tutte le date:
• per l’istituto comprensivo alessandrini

http://www.icsalessandrinicesanob.it
• per l’istituto comprensivo Leonardo da vinci 

http://www.icsdavinci.gov.it/. 

Scegli le scuole di Cesano!
Nuovi giochi inclusivi nei parchi 

L’amministrazione comunale ha ricevuto un contribu-
to di 25mila euro da regione Lombardia per il pro-
getto con il quale ha partecipato al bando per l’ade-
guamento dei parchi con giochi inclusivi.
il progetto – che ha un costo complessivo di 32.060
euro – prevede la fornitura e la posa in opera di due
altalene a nido, una dotata di seggiolino a tavoletta e
uno inclusivo, un labirinto, un gioco a molla, tutti do-
tati di pavimentazione antitrauma. 
“con l’acquisto e l’installazione di giochi inclusivi – spie-
ga il sindaco Simone negri – abbiamo voluto rispon-
dere a un bisogno dei cittadini emerso durante il pri-
mo bilancio partecipativo, creando all’interno dei par-
chi pubblici aree gioco fruibili da tutti i bambini, indi-
pendentemente dalle loro capacità fisiche e mentali”.



Natale
Appuntamenti per piccoli e grandi

Ha preso il via con l’inaugurazione del Villaggio di Babbo Natale e della pista di pattinag-
gio ai Giardini della Costituzione il calendario delle iniziative natalizie organizzate per pic-
coli e grandi dall’amministrazione comunale in collaborazione con le associazioni del
territorio. In programma, mercatini, spettacoli teatrali, concerti e saggi. 

sabato 8 dicembre ore 10.30 
angolo tra via Betulle e via delle Acacie
benedizione del presepe e brindisi a cura dell’associ-
azione quartiere Giardino 
ore 11.30
via Don Minzoni
benedizione del presepe e brindisi con il comitato
Tessera
ore 17
Sala delle Carrozze, via D. Alighieri 47
mostra di pittura “Incontriamoci in Villa Marazzi”.
Vernissage con rinfresco. La mostra resterà aperta
fino a domenica 9 dicembre.
sabato 8 e domenica 9 dicembre 
tutto il giorno 
palestra della parrocchia Sant’Ireneo in via Turati 12
mercatino di Natale, a cura del Comitato Tessera  
domenica 9 dicembre dalle 15.30 alle 17.30 
Casa dei giovani in via Trento 12/a
idee originali per i regali di Natale realizzati dalle
donne della Sartoria sociale a cura di Sun(n)coop 
martedì 11 dicembre ore 21.30 
auditorium della Casa della musica, via Matteotti 9
esibizione del coro delle stelle alpine 
sabato 15 dicembre dalle 10 alle 12.30 
biblioteca comunale, via D. Alighieri 47
saggio natalizio “Impariamo a suonare la chitarra”, a
cura di Auser
domenica 16 dicembre tutto il giorno 
Sala della trasparenza, via Libertà 9
mercatino di Natale, a cura del comitato Pasubio Vive
venerdì 21 dicembre ore 21 teatro della Fon-
dazione Sacra Famiglia, piazza mons. Moneta 1
concerto jazz  
sabato 22 dicembre ore 16 
palazzetto dello sport, via Vespucci 7
saggio di acrogym con la Idrostar Cesano Boscone  
domenica 23 dicembre ore 21 
teatro della Fondazione Sacra Famiglia, 
p.zza mons. Moneta 1
spettacolo per ragazzi “Amore e Psiche” 
lunedì 24 dicembre tutto il giorno 
piazza Falcone
mercato straordinario in sostituzione di quello di mer-
coledì 26 dicembre

Casa Cupiello, un anno dopo
Domenica 9 dicembre alle ore 17, all’auditorium
della Casa della musica, in via Matteotti, verrà rap-
presentata la commedia in due atti di Edmondo
Capecelatro “‘A sera d’‘a vigilia, ovvero Natale in
casa Cupiello… un anno dopo” con la compagnia
“Teatro degli Oziosi”.  L’ingresso è libero. 

Il Natale di Margherita
Sabato 15 dicembre alle ore 16, nei locali della bi -
blioteca, in via D. Alighieri 47, il Teatro D’Oltre Con-
fine presenta la narrazione teatrale “Il Natale di
Margherita”, con Patrizia Battaglia e Livia Rosato.
Margherita è una cuoca un po’ bizzarra e un po’
pasticciona, ma dolce e genuina come la sua cucina.
Ogni anno per Natale, in compagnia della sua aiu-
tante Vaniglia, prepara il panettone. Sarà per il pro-
fumo dell’impasto, sarà per l’attesa affinché lieviti,
ma il pensiero di Margherita va al Natale di quando
era bambina, alle storie che la nonna le raccontava
mentre il brodo bolliva. Il ricordo torna alle letterine
che i suoi compagni scrivevano a Babbo Natale, alle
sue, chiuse in una scatola di metallo che porta sem-
pre con sé. Il panettone riposa e l’attesa del Natale
è riempita di profumi, sapori e storie lontane.

Aperte le iscrizioni 
per il pranzo di Natale
Domenica 16 dicembre alle ore 12.30, al centro
anziani “Spighe d’oro” di via Don Sturzo si terrà il
tradizionale appuntamento con il pranzo di Natale
che ogni anno l’amministrazione comunale orga-
nizza per i cittadini con più di 65 anni. Le iscrizioni si
raccolgono al centro anziani. La partecipazione al
pranzo ha un costo di 15 euro a persona.

La Befana raggirata
Domenica 6 gennaio, alle ore 16, all’Auditorium di
via Vespucci, si terrà lo spettacolo “La Befana rag-
girata” proposto dall’associazione “Doppio escla-
mativo”. Quest’anno, la Befana si dovrà difendere
dai pericolosi raggiri delle sue presunte amiche un
po’ fatine e un po’ streghette. Alla nostra povera
Befana ne capiteranno di tutti i colori. A seguire
spettacolo di magia “Il cappellaio matto” e
merenda.
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interesserà per 3 anni tutte le aree comunali e gli edi-
fici pubblici l’appalto per la manutenzione del verde
pubblico, che è stato affidato a ottobre con un impe-
gno di spesa di 1.245.707,86 euro. dall’appalto, sono
escluse le aree di forestazione di competenza dell’er-
SaF: il Parco natura, il bosco dell’acqua e le piantuma-
zioni exPo. 
oltre ai tagli dell’erba, sono previsti interventi di rac-
colta delle foglie con un apposito macchinario, effettuati
recentemente presso i cimiteri e in villa marazzi, e di
taglio degli alberi, importante azione preventiva per li-
mitare i danni in caso di eventi meteorologici partico-
larmente intensi. È infatti proseguita l’attività di
monitoraggio e di controllo degli alberi pubblici censiti
lo scorso anno ed è stato individuato un centinaio di al-

beri da abbattere, poiché
sono instabili e pericolosi. Su
indicazione di un agronomo,
verranno anche eseguiti in-
terventi di potatura sia pre-
scrittivi (che avranno la
priorità), sia consigliati.  
anche i cittadini possono
proporre, motivando, pota-
ture e abbattimenti, utiliz-
zando il modulo presente sul
sito, prendendo nota del nu-
mero affisso sul tronco o

consultando il censimento delle alberature disponibile
su www.caesius.it, per individuare l’albero da segnalare.
in funzione dei numeri e tenendo conto della disponibi-
lità economica, l’amministrazione comunale cercherà di
compensare gli abbattimenti fatti. erSaF ha dato la sua
disponibilità a sostituire le 41 piante morte o danneg-
giate lungo la vigevanese, nel lato delle attività commer-
ciali.  Uno dei primi interventi del nuovo appalto è stata
la manutenzione di alcune aiuole e aree di rappresen-
tanza, attraverso la messa a dimora di più di 2.500 viole
e la sistemazione del terreno. Sono stati interessati dai
lavori: il monumento ai caduti (interno ed esterno), l’in-
gresso della casa della musica da via Pogliani, il cippo in
piazza San Giovanni battista, il monumento a c.a. dalla
chiesa e le fioriere del centro storico.

Oltre 1 milione per il verde pubblico
A ottobre, è stato affidato l’appalto per il verde pubblico con un impegno di spesa di
1.245.707,86 euro

Differenziata: meno sanzioni 
a cesano boscone, si differenzia sempre meglio,
come dimostrano sia la percentuale di rifiuti ricicla-
bili, arrivata al 67,20%, sia la nettissima diminuzione
delle sanzioni per l’errato conferimento: i verbali, in-
fatti, sono infatti passati dai 108 elevati a gennaio ai
14 del mese di novembre.
Gli errori nella differenziazione dei rifiuti che risul-
tano più frequenti riguardano il multimateriale (molti
imballaggi recuperabili finiscono ancora nel secco in-
differenziato), il mancato rispetto dell’obbligo di eti-
chettatura (o l’apposizione di etichette sui sacchi
neri, che sono vietati) e l’inserimento della carta e
dell’umido nell’indifferenziato. inoltre, nel secco in-
differenziato finisce spesso il verde e materiale che
dovrebbe essere portato in piattaforma: molte pen-

tole, cassette di legno, piccole apparecchiature elet-
triche ed elettroniche, grossi oggetti in plastica
(come i caschi). Sono stati rilevati errori anche sulle
giornate di esposizione della carta e del multimate-
riale (che in entrambe le zone sono raccolti una sola
volta alla settimana) e del verde. 
nei mesi primaverili aumenta la presenza di cassette
di legno abbandonate vicino ai sacchi e in inverno si
nota un aumento della presenza di umido all’interno
dei sacchi di secco indifferenziato.
È stata rinnovata la convenzione con l’app Junker
che informa e supporta i cittadini nel differenziare
correttamente i rifiuti, da qualche giorno arricchita
con una nuova funzione: il riconoscimento dei sim-
boli sui prodotti.



13

Più spese per investimenti già nel 2018: è questo il risul-
tato della richiesta che l’amministrazione comunale
aveva fatto a regione Lombardia, ottenendo così che
venissero sbloccate risorse derivanti dall’avanzo del
2017 e vincolate per effetto del patto di stabilità. 
“i nostri conti – sottolinea l’assessore al bilancio Giu-
seppe Ursino – sono molto solidi, anche grazie a un
percorso di consolidamento, che ha previsto tagli e ra-
zionalizzazione della spesa, eseguito negli ultimi anni. La
concessione di spazi finanziari ci permette di eseguire
subito una serie di interventi che i nostri uffici hanno già
progettato”. complessivamente si tratta di circa
885mila euro. 
Illuminazione pubblica

Una parte cospicua, circa 400mila euro, verrà utilizzata
per integrare l’appalto di riqualificazione degli impianti
di illuminazione pubblica, aggiungendosi al milione e
900mila euro già stanziati. consentiranno di fronteg-
giare diversi problemi emersi nella fase di realizzazione
dei lavori, durante i quali si sono manifestate, in misura
superiore alle stime di partenza, le carenze degli im-
pianti e dei cavidotti di quella che è stata per molti anni
e sino a poco tempo fa una rete enel.
“vale la pena di ricordare che, una volta completato, il
nuovo sistema di illuminazione pubblica (i lavori sono
già in fase avanzata) – spiega il presidente della commis-
sione economica, Fulvio Paladini – oltre a migliorare la
qualità dell’illuminazione, con ricadute in termini di si-
curezza, determinerà un forte abbattimento dei con-
sumi con effetti sia in termini di costo, sia di impatto
sull’ambiente. il livello tecnologico della nuova rete ren-
derà, inoltre, possibile l’introduzione di servizi per la cit-
tadinanza del tutto innovativi”.
Bagni nelle scuole

circa 150mila euro, invece, saranno destinati alla riqua-
lificazione dei servizi igienici di alcune scuole, in partico-
lare nel plesso dante alighieri di via Kennedy e
matteotti di via Libertà. 
La nuova biblioteca

al fine di rendere più accogliente la biblioteca comu-
nale per i più piccoli, favorendo così la promozione di
iniziative dedicate al gioco e alla lettura, la variazione
approvata dal consiglio comunale permette di desti-

nare 110mila euro per la realizzazione di un nuovo spa-
zio dedicato ai bambini (ne abbiamo parlato nell’ultimo
numero del cesano notizie). 
Giochi nei parchi e nelle scuole

L’intenzione dell’amministrazione è anche quella di in-
stallare un gioco al parco borsellino e uno nel giardino
della scuola dell’infanzia di via xxv aprile. 
Altri interventi

Poiché l’ufficio progettazione del comune ha già stu-
diato anche altri piccoli lavori di manutenzione, sarà
possibile intervenire nelle scuole e alla “Sala della tra-
sparenza”.
Nuove entrate per gli accertamenti

il consiglio comunale ha approvato anche una varia-
zione su quella che viene definita “parte corrente”, re-
gistrando “un incremento di 250mila euro – spiega
Paladini – nella voce contabile riguardante l’accerta-
mento dei tributi. Trattandosi, però, di risorse la cui at-
tività di riscossione è tutt’ora in corso, una quota pari
a 100 mila euro è stata prudenzialmente accantonata,
mentre la restante somma di 150 mila euro è stata de-
stinata ai servizi sociali. in particolare è stato incremen-
tato il capitolo riguardante il servizio degli asili nido,
dove l’elevato numero di iscritti, in prevalenza apparte-
nenti alla fascia sociale che beneficia delle agevolazioni
nella misura delle rette, sta facendo lievitare il costo che
resta a carico del comune”. 

Quasi 900mila euro per la città
Sbloccati i vincoli su fondi dell’avanzo di amministrazione del 2017, il Consiglio comu-
nale ha dato il via libera a una spesa che permetterà di realizzare una serie di progetti
già pronti: bagni delle scuole, nuova biblioteca per i piccoli, nuovi giochi e interventi
sulle politiche sociali
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Sono disponibili altri 50 biglietti gratuiti per gli spet-
tacoli teatrali proposti dal cristallo. La domanda può
essere presentata dai giovani (tra i 18 e i 35 anni)
oppure da chi è disoccupato, tra i 36 e i 60 anni, pur-
ché residenti a cesano boscone. Gli interessati de-
vono compilare il modulo scaricabile dal sito
www.caesius.it e consegnarlo agli sportelli “rispar-
mia tempo” o inviarlo a cultura@comune.cesano-
boscone.mi.it.  venerdì 11 gennaio 2019 alle 11.30
ci sarà il sorteggio pubblico presso la sala formazio-
ne di via vespucci 5.

Biglietti gratuiti per il teatro  

L’anno scolastico dell'istituto comprensivo “Leonardo
da vinci” è iniziato con una camminata: la prima edi-
zione di “Passo dopo passo… insieme”, che ha avuto
come scopo quello di rendere la scuola accogliente e
aperta al territorio. L’abbiamo organizzata perché è un
modo per creare aggregazione. durante una passeg-
giata, infatti, senza neppure accorgercene, ci troviamo
fianco a fianco. La comunicazione diventa più facile e alla
fine sincronizziamo i nostri passi con quelli dell’altro…
in poche parole: ci veniamo incontro! e questo è im-
portante per il nostro istituto, che unisce plessi di quar-
tieri diversi di cesano boscone, con peculiarità
differenti, ma che sono tutti parti integranti del tessuto
territoriale. 
La mattina del 15 settembre, alunni, famiglie e insegnanti
dei plessi delle scuole Saragat e matteotti si sono dati
appuntamento al parco borsellino di via Libertà. il sin-
daco Simone negri, la preside dell’istituto Luisella Schi-
vardi, il direttore Grazia mitti e molte autorità
dell’amministrazione hanno dato il via a un gioioso e vi-
vace corteo che, come un fiume in piena, si è snodato

per circa 3 km, lungo le vie che collegano le scuole del
nostro istituto, sfociando al parco Pertini. Tutto il per-
corso è stato seguito dagli occhi attenti della polizia lo-
cale, della protezione civile e degli addetti al primo
soccorso. Giunti al Pertini, i bambini si sono dissetati e
rifocillati con una merenda offerta dagli sponsor (il Gi-
gante, farmacia Pasubio, cartolibreria Papillon, pasticce-
ria merlini, Torri assicurazioni) e dall’amministrazione
comunale. Sono poi intervenuti il sindaco e la preside e
la manifestazione è proseguita con l’intrattenimento dei
clown dell’associazione veronica Sacchi onLUS e il
coro degli alunni delle classi quinte. 
con l’auspicio di ritrovarci ancora più numerosi nella
prossima edizione, ringraziamo tutti coloro che hanno
partecipato. 

A scuola “Passo dopo passo…insieme”
A inizio anno scolastico, è stata organizzata una camminata dall’Istituto Da Vinci fino
al parco Pertini. Le insegnanti Stefania Costigliolo e Mila Paladini ci raccontano l’ini-
ziativa 

I corsi per adulti 
il cPia 3 SUd – milano “maestro manzi” orga-
nizza in collaborazione con l’amministrazione co-
munale corsi per adulti di: 
• lingua inglese, spagnolo e tedesco (vari livelli)
• italiano per stranieri con rilascio di certificati

validi per permesso e carta di soggiorno (dal li-
vello base al perfezionamento) con attestato
finale 

• informatica
• diploma di licenza media.
Le lezioni si svolgeranno nei locali dell’istituto
comprensivo da vinci in via vespucci 9, al mat-
tino, al pomeriggio e alla sera dalle ore 9 alle 20.
i corsi, che prevedono un contributo minimo,
sono rivolti ai maggiori di 16 anni e si attiveranno
al raggiungimento di 13 iscritti. iscrizioni on line
sul sito www.cpiamanzi.gov.it oppure all’istituto
comprensivo da vinci, in via vespucci 9, dal lunedì
al giovedì dalle 9 alle 12 e dalle 14 alle 17. Per ul-
teriori informazioni: cell. 334.3889484 dalle ore
14 alle 17.



15

Per sostenere i cittadini che si trovano in una grave
difficoltà socioeconomica e sono in grado di lavorare,
l’amministrazione comunale ripropone la formula
degli assegni civici. L’iniziativa intende valorizzare la
dignità della persona in difficoltà, favorendone la sua
integrazione sociale attraverso un impegno a favore
della collettività.
Può richiedere l’assegno civico chi risiede a cesano
boscone, ha tra i 18 anni e l’età pensionabile, ha un

iSee ordinario minore o uguale a 12mila euro e non
beneficia di altre forme di contributo economico (a
eccezione del rei). 
verrà attivato un numero massimo di 15 assegni civici:
è previsto un contributo economico mensile pari a
200 euro per un massimo di 40 ore di lavoro mensili,
per una durata massima di 6 mesi (anche non conti-
nuativi), con obbligo di una sospensione di almeno 6
mesi tra un assegno e l’altro. Potrà essere erogato un
solo assegno per nucleo familiare.
L’erogazione dell’assegno civico è legato alla presta-
zione effettuata e non comporta il diritto all’assun-
zione presso il comune né presso imprese private.
La domanda, completa dei moduli compilati, deve es-
sere consegnata entro il prossimo 4 gennaio agli spor-
telli “risparmia tempo” in via vespucci 5 dal lunedì al
venerdì dalle ore 8.30 alle 12.30 e presso il centro
commerciale auchan di via don Sturzo il martedì e il
giovedì dalle ore 14.30 alle 19.30, il sabato dalle 10
alle 13.00. La modulistica è disponibile agli sportelli e
sul sito www.comune.cesano-boscone.mi.it. 
Per qualsiasi informazione e chiarimento: settore wel-
fare – servizio assistenza sociale, tel. 02.48694.677 da
lunedì a venerdì dalle ore 11 alle 12.30. 

Gli assegni civici per chi si trova 

in difficoltà Fino al prossimo 4 gennaio è possibile richiedere il sostegno al
reddito che l’amministrazione prevede per i cittadini con disa-
gio economico, a fronte di un impegno a favore della collettività 

Grazie al rinnovo della convenzione tra l’amministra-
zione comunale e aFoL metropolitana, nella sede
di via vespucci 5 ha riaperto lo “Sportello lavoro” il
martedì e il giovedì dalle ore 14.30 alle 17. Per ac-
cedere al servizio, è necessario fissare un appunta-
mento telefonando allo 02.48694.685 o scrivendo
una e-mail a a.bellina@afolmet.it. 
nel corso del 2017, per il settore lavoro di aFoL sono
stati 125 i cesanesi che hanno utilizzato i servizi del-
lo “Sportello lavoro”, 364 ad avere sottoscritto il pat-
to personalizzato offerto dai centri per l’impiego, 130
a essere stati avviati al lavoro in seguito a servizi di ac-
compagnamento e 8 ad avere effettuato tirocini di 3-
6 mesi; per il settore formazione, 36 cittadini hanno
frequentato corsi  di riqualificazione o di aggiornamen-
to e 31 hanno partecipato a corsi di lingue, di arte, del-
le scuole civiche, di sicurezza etc. 

Riaperto lo “Sportello lavoro”

in occasione della “Giornata mondiale del diabete”,
grazie a un’iniziativa promossa dall’amministrazione
in collaborazione con casa di cura ambrosiana, il 17
novembre i cittadini hanno potuto ricevere informa-
zioni e usufruire dei servizi di consulenza diabeto-
logica e di misurazione della glicemia al “centro ser-
vizi socio-sanitari”. inoltre, per ricordare l’appunta-
mento, la fontana che si trova vicino al comune, in
via Pogliani, è stata illuminata di blu, il colore del cer-
chio scelto come simbolo universale del diabete per
sostenere gli sforzi verso una maggiore consapevo-
lezza della malattia.
“abbiamo aderito alla ‘Giornata mondiale del diabete’
– commenta l’assessora alle politiche di welfare lo-
cale mara rubichi – perché la prevenzione e la con-
sapevolezza sono due elementi fondamentali quan-
do si parla di questa malattia. i dati ci dicono che un
italiano su tre non è consapevole di avere il diabe-
te. L’amministrazione – spiega l’assessora – ha vo-
luto che i cittadini e le cittadine cesanesi avessero
un’opportunità in più per informarsi e per curare il
proprio stato di salute”. 

Diabete: 
“Fondamentale essere informati”



Sono circa 800 le donne accolte dagli sportelli cadmi
di milano, di corsico e del più recente comune di San
donato. in particolare, quello di via marzabotto – finan-
ziato da tutte le amministrazioni del sud ovest milanese
attraverso il Piano di zona e denominato “La stanza
dello scirocco” – è stato contattato da 144 donne e
sono stati avviati 38 percorsi di accoglienza. “È evidente
– ha detto malvina monti, referente del cadmi corsi-
chese – che il fenomeno sta emergendo, perché il nu-
mero delle donne che si sono rivolte al nostro
sportello, aperto cinque giorni su sette e con una segre-
teria telefonica attiva 24 ore su 24, è in crescita”. 
il 23 novembre scorso, il cadmi ha ricevuto un asse-
gno di 1.000 euro dall’associazione “Sibilla aleramo” di
cesano boscone durante un incontro tenutosi nella

sede del distretto socio-sanitario di via marzabotto, alla
presenza del sindaco di cesano e presidente del Piano
di zona Simone negri, della vicesindaco mara rubichi e
dell’assessore alle pari opportunità Paola ariis. Hanno
partecipato all’incontro anche le esponenti delle asso-
ciazioni “demetra donne” di Trezzano sul naviglio e
“ventunesimo donna” di corsico. 
“il 6 maggio scorso – ha detto la presidente dell’asso-
ciazione cesanese “Sibilla aleramo”, bruna brembilla –
abbiamo organizzato l’iniziativa ‘Tante gambe e un solo
cuore contro la violenza’. Una manifestazione alla quale
hanno aderito molte donne, di ogni età. La nostra in-
tenzione – prosegue brembilla – è stata quella di sensi-
bilizzare rispetto a un problema grande come quello
della violenza sulle donne. Per l’occasione, abbiamo rac-
colto dei fondi, 1.000 euro, che abbiamo deciso di do-
nare a cadmi”. a cosa serviranno i fondi? “Li
utilizzeremo – ha precisato malvina monti – per atti-
vare un servizio di sostegno psicologico”. Si ampliano
così le attività della “Stanza dello scirocco” che garan-
tisce alle donne anonimato, segretezza, non giudizio, li-
bera scelta, non obbligo di denuncia.
Ha espresso apprezzamento per il lavoro svolto il sin-
daco e presidente dell’assemblea dei sindaci del PdZ Si-
mone negri. “il problema – ha detto – è presente anche
nel nostro territorio e occorre attivarsi per garantire
punti di riferimento alle donne vittime, per accompa-
gnarle lungo un percorso che offra loro il necessario
sostegno. come Piano di zona ne siamo consapevoli e
sta crescendo la sensibilità delle istituzioni locali”. il pro-
blema sembra invece esserci a livello regionale. “ritengo
inaccettabile – ha sottolineato la vicesindaco mara ru-
bichi – che si disinvesta sui consultori, lasciando questo
tema al privato o al volontariato”. 

Un aiuto alle vittime di violenze
I fondi raccolti durante un’iniziativa organizzata a maggio dall’associazione “Sibilla
Aleramo”, sono stati donati per l’avvio del nuovo servizio presso lo sportello “La
stanza dello scirocco”, sostenuto da tutti i Comuni del sud ovest milanese.

Al Tessera la “Festa d’autunno”
il rombo, talvolta un po’ sincopato, dei motori di auto
d’epoca che raccontano uno spaccato della vita ita-
liana. Le bandierine appese in ogni via del quartiere.
musica, frittelle, giostre, zucchero filato, crepes, gon-
fiabili, bolle di sapone. e ancora: Topolino, i Puffi, la
Pimpa, la fatina di tante favole e una vera e propria
fattoria con gli animali. Tra il 16 e il 18 novembre
scorsi, il Tessera ha ospitato la “Festa d’autunno”, or-
ganizzata dal comitato di quartiere assieme all’am-
ministrazione comunale e ai commercianti. e sono
stati un trenino e il corpo musicale di rozzano ad
accompagnare, tra le vie del quartiere e le bancarelle
di hobbisti e i negozi, le numerose persone che
hanno accolto l’invito. 
“Un’occasione di festa – evidenzia l’assessore Salva-
tore Gattuso – per animare la zona e valorizzare le
attività commerciali del quartiere che, per l’occa-
sione, sono rimaste aperte accogliendo i cittadini
presenti”. 
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È stato inaugurato a ottobre, in via Trento 12, con esi-
bizioni di skaters, dj set hip hop e trap e food truck il
“cesano beach SkatePark”. L'area skate è situata nel
parco di via Trento, su una piattaforma rettangolare che
si integra con il verde circostante e con la struttura co-
munale da destinare sempre ai giovani.
“Siamo molto contenti – ha commentato l’assessore
alle politiche giovanili valeria mulas – perché il nostro uf-
ficio tecnico ha progettato questo spazio assieme ai ra-
gazzi. Le nuove generazioni chiedono luoghi per gli
sport urbani e di strada, come appunto lo skateboard e
il parkour, che diventano spazi di aggregazione e so-
cializzazione. ai ragazzi dico che lo abbiamo realizzato
perché possano giocare, saltare, vivere, parlare, pren-
dere la vita che li aspetta. chiedo solo un po’ di indul-
genza per noi adulti che lavoriamo, che ci tocca alzarci
alla mattina presto per andare al lavoro. abbiate ri-
spetto degli orari di riposo e dei soldi qui investiti. ve
lo lasciamo”.
Lo SkatePark è aperto tutti i giorni con accesso li-
bero e gratuito a chi utilizza skateboard, pattini e
bmx. Si consiglia l’uso di casco protettivo, di ginoc-
chiere e gomitiere. 
“La struttura – sottolinea il sindaco Simone negri – è
stata realizzata su un’area che, dal punto di vista urba-
nistico, ha un suo interesse e che però fino ad ora è
stata poco fruita. Sono convinto che gli spazi delle città
vadano vissuti. e questo non lo era abbastanza. c’è un

altro tema: ci lamentiamo sempre che i nostri giovani
non si fermano a cesano, che cercano altrove ciò che
non trovano qui. Se vogliamo veramente mettere i gio-
vani al centro della nostra città dobbiamo pensare che
devono poter vivere la città, garantendo coesione so-
ciale e rispetto di tutti. Se però dedichiamo loro spazi
marginali vuol dire che li stiamo marginalizzando, invece
di considerarli come elemento propulsivo del nostro
vivere cittadino. oggi lo SkatePark è una realtà attrat-
tiva anche per giovani che provengono da milano”.

In via Trento, il “Cesano Beach SkatePark” 
La piattaforma rettangolare – progettata dall’ufficio tecnico comunale assieme agli ska-
ters – è aperta tutti i giorni con accesso libero a chi utilizza skateboard, pattini e bmx

il martedì e il giovedì dalle ore 15 alle 18, la sala “ila-
ria alpi” di via Turati 6 è aperta per lo studio e la let-
tura, grazie alla collaborazione dell’associazione co-
mitato quartiere Tessera 2001. Gli studenti di tutte
le età possono contare sul supporto dei volontari
per risolvere dubbi scolastici e fare una chiacchie-
rata culturale. Per studiare e leggere, si può anche
usufruire dell’apertura serale della biblioteca in vil-
la marazzi, garantita tutti i martedì, mercoledì e gio-
vedì fino alle ore 22 dai volontari dell’associazione
L’incontro. durante l’orario serale è consentita la con-
segna e il ritiro dei volumi già prenotati (le preno-
tazioni avvengono solo in orario di servizio, ossia en-
tro le 19.30).  

Aperta la sala lettura al Tessera
cesano boscone è il 692° comune in italia a entrare
nella banca dati centralizzata anPr (anagrafe naziona-
le della popolazione residente), un importante proget-
to di innovazione che integra i sistemi informativi pub-
blici e semplifica i processi amministrativi, miglioran-
do i servizi a cittadini, imprese e pubbliche amministra-
zioni e riducendone anche i costi.
nella pratica cambierà molto per il cittadino che in-
tende spostare la residenza a cesano boscone se il co-
mune di emigrazione è già presente nell’anagrafe na-
zionale. infatti, se prima per completare l’iter poteva
volerci più di un mese, perché il comune di origine do-
veva confermare l’avvenuta cancellazione dalla propria
anagrafe, ora tutto avviene in poche ore. 

CESANO ENTRA NELL’ANAGRAFE NAZIONALE
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Gruppi consiliari

Bando Lumen e piscina: 
due ottime notizie
L’ultima settimana di novembre ha portato due ottime
notizie per cesano. 
La prima è il bando Lumen: il progetto della nuova illu-
minazione pubblica è stato premiato con oltre 800.000
euro, stanziati da un fondo europeo, che andranno a co-
prire parte dei costi dell'investimento. 
La seconda è che una nuova e concreta speranza si ac-
cende per il rilancio della piscina. È stato presentato un
progetto serio da un gruppo privato, con una formula
(leasing in costruendo) che permette di ridurre il ri-
schio per il comune. 
Si inizierà a pagare solo a opera ultimata, con costi certi
- stabiliti in partenza - e con un piano di gestione già
certificato da una banca.
all’amministrazione spetta ora il compito di pensare
alle linee di indirizzo per il nuovo bando. il comune sarà
tutelato, ad esempio, con la richesta di una fidejussione
a garanzia dei canoni che il privato dovrà versare e che
tutte le manutenzioni siano a carico dei privati.
L’operazione è sostenibile e sarà finanziata con risparmi
dall’illuminazione e varie economie di spesa, senza ta-
gliare nessun servizio.
cesano merita una soluzione a questo problema,
agendo senza fretta, non per fini elettorali, ma con senso
di responsabilità e grande attenzione.

Marco Pozza

capogruppo Partito democratico

Avanti Cesano!
coniugare la vita e le scelte amministrative quotidiane
con una visione della cesano futura, alla luce delle linee
guide presentate oltre 4 anni fa, aderendo al programma
della coalizione creatasi attorno a Simone (di cui plau-
diamo la scelta di rinnovata disponibilità per un altro
quinquennio), è un’attività puntuale, non sempre facile,
ma che vede impegnato “il Futuro in comune” sin dal
primo giorno. in primis assessore e consiglieri, ma ci
piace pensare a ogni singolo associato protagonista di
quel contributo di idee e confronto negli incontri del
mercoledì in sala ilaria alpi (cui siete tutti invitati) e in
altre iniziative ad hoc (si pensi, ad esempio, agli incontri
di caseggiato che da gennaio riprenderanno). Le ultime
variazioni di bilancio – che assegnano nuove risorse alle
scuole, finanziano una variazione nel progetto strate-
gico e di grande impatto relativo all’illuminazione pub-

blica, con riduzione dei consumi e dei costi gestionali e
l’abbattimento dell’inquinamento luminoso, grazie anche
al meritorio ottenimento del finanziamento dal bando
di regione Lombardia “Lumen” – rappresentano signi-
ficativi esempi a riguardo. Si sposano, idealmente, con
quanto contestualmente stanziato a favore di una siste-
mazione della biblioteca (per i più piccoli e non solo),
con i nuovi investimenti nei parchi cittadini e a favore
dello sport cesanese, che vedrà nell'avvio dell'iter per la
piscina un’ulteriore occasione per un rinnovato salto di
qualità. Un bel modo di procedere; avanti cesano!

Vincenzo Primerano

capogruppo il Futuro in comune

Un referendum per la piscina!
a giugno 2019 si sceglie il nuovo sindaco e non può es-
sere un voto sulla piscina. io potrei preferire la politica
sull’immigrazione di negri, ma non volere la piscina. op-
pure potrei volere un cambiamento radicale alla guida
della città, tipo 5 stelle e Fratelli d’italia, ma anche la pi-
scina. Piscina sì o no deve essere una scelta a parte, fatta
tutti insieme sulla base di informazioni complete e con-
solidate. buon natale concittadini e buon 2019! PS:
ogni candidato sindaco dovrà invece dire come intende
realizzare il Parco dello sport, con o senza piscina.

Stefano Cella

capogruppo cesano cambia

Uniti per vincere, la speranza 
di una unica lista di sinistra
nella primavera del 2019 voteremo per il rinnovo del-
l’amministrazione comunale e per il parlamento euro-
peo. (e, chissà, magari la crisi del governo gialloverde ci
trascinerà anche alle elezioni politiche.)
È tempo di pensare in grande per rinnovare il nostro
impegno con i cittadini. La speranza è di contribuire alla
formazione di una forza unitaria della sinistra riformista.
Liberi e Uguali (LeU) è disponibile al dialogo e al con-
fronto, senza pregiudizi. Siamo pronti a dare il nostro
contributo per un valido programma di governo del
comune insieme ai partiti tradizionali e alle liste civiche
collegate al sindaco.
La nostra idea è che una delle priorità per i prossimi
cinque anni consista nel migliorare la viabilità renden-
dola più fluida per agevolare il collegamento di cesano
con la nuova città metropolitana milanese. 
a livello nazionale, Liberi e Uguali (LeU) conta insieme

iL conTenUTo dei TeSTi È a cUra dei caPiGrUPPo



a mdP-articolo 1 trentasette deputati e quattordici se-
natori. È una forza di minoranza ma molto attiva nella
difesa della dignità delle persone e di tutte le forme di
socialità. Uguali nei diritti e nelle opportunità, diversi nei
modi di vivere: questo il nostro slogan.

Nicola Bersani

capogruppo
art.1-movimento democratico e Progressista 

Piscina, persa l’occasione 
per coinvolgere i cittadini
La nostra posizione sulla piscina è sempre la stessa da
5 anni: far decidere i cittadini.  a 6 mesi dalle elezioni co-
munali, riteniamo che sarebbe stato più responsabile la-
sciare qualsiasi decisione alla prossima amministrazione,
dopo aver sentito il parere dei cesanesi con una consul-
tazione popolare. È stato fatto per fontane, parchi e ro-
tonde attraverso lo strumento del bilancio partecipato.
Perché non farlo su un tema così “partecipato” come
quello della piscina?
La vicenda ha talmente coinvolto la città che sarebbe
stato corretto sentire l'opinione dei cesanesi rispetto
all'utilizzo o alla riconversione di quell'area, anche in
considerazione del fatto che nel frattempo in zona sono
state aperte nuove piscine. Quando nel 2007 sono ini-
ziati i lavori, la realtà era completamente differente. ri-
teniamo che il comune abbia già pagato dazio per
quest'opera e che nemmeno un centesimo delle casse
comunali debba essere impiegato per realizzarla. esiste
il rischio d'impresa e non necessariamente il comune
deve metterci soldi, figuriamoci 6 milioni di euro (che di-
ventano 8 se consideriamo quelli già spesi). Perché que-
sta fretta? Perché i consiglieri comunali sono stati
informati solo il 19 novembre? Perché in soli dieci giorni
è stata presentata una variazione di bilancio che appo-
sta i primi 600 mila euro? che l'intenzione dell'ammini-
strazione comunale sia quella di (ri)aprire il cantiere
della piscina durante la campagna elettorale?

Fabio Raimondo

capogruppo Fratelli d'italia

La piscina 2018: a volte ritornano!
È difficile esprimere la nostra posizione sulla piscina in
un telegramma (questo è lo spazio concesso), ma vo-
gliamo darvi alcuni spunti di riflessione. il comune
dovrà indebitarsi per oltre 8 milioni di euro (interessi
compresi) sborsando Se TUTTo va bene 250.000
euro all’anno per 20 anni.  a questa cifra vanno aggiunte: 
• le spese accessorie (parcheggi, nuova viabilità, illumi-

nazione ecc.) il cui costo ad oggi non è noto
• i rischi della gestione del privato che, se non riuscisse
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a raggiungere il fatturato previsto, potrebbe non pa-
gare l'affitto e in questo caso si passerebbe da
250.000 a 360.000 euro all'anno!

• la concorrenza con piscine esistenti e altre che sono
sorte attorno a cesano di recente (muggiano, cor-
sico, Trezzano, milano, acquatica, ecc.) e forse il ba-
cino di utenza con il calo demografico non è più
sufficiente a generare profitti. molti cesanesi, ad esem-
pio, frequentano già altre piscine private annesse a
palestre. 

non sarebbe meglio chiedere prima ai cesanesi se de-
siderano accollarsi questo debito ventennale o invece
investire questi denari in altre opere e servizi? Per ap-
profondire andate sul sito m5s.weebly.com oppure scri-
veteci a m5s.cesano.boscone@gmail.com.

Giancarlo Carmelo Insinsola

capogruppo m5S

Con Regione Lombardia 
aiutiamo le famiglie in difficoltà 
di Cesano Boscone
in regione Lombardia, abbiamo stanziato più di 161 mila
euro per aiutare le famiglie cesanesi con il pagamento
dell’affitto. È una misura importante che consente di
evitare lo sfratto delle famiglie morose incolpevoli, ossia
quelle che sono realmente in difficoltà, magari perché
hanno perso il lavoro. Per noi il diritto alla casa è fon-
damentale e continueremo a finanziare interventi in
questa direzione. i fondi sono di regione Lombardia,
ma saranno erogati dal comune, che assegnerà il con-
tributo, fino a un valore massimo di 12 mila euro a fa-
miglia. Questo è il regalo che in regione Lombardia
abbiamo voluto mettere sotto l’albero delle famiglie più
bisognose, cogliendo il vero spirito del Santo natale.
a tutti voi auguro uno splendido 2019!

Fabio Altitonante

capogruppo Forza italia



Due bandi per assunzioni in Comune
L’amministrazione ha indetto due bandi di selezione per
l’assunzione a tempo indeterminato, con impiego a
tempo pieno, di due figure: istruttore/trice (con po-
sizione economica c1) per l’ufficio centrale risorse

umane e funzionario/a (con posizione economica
d1) per l’ufficio centrale bilancio e patrimonio.

come titolo di studio, si chiede per la prima posizione
il diploma di scuola secondaria di secondo grado e per
la seconda la laurea magistrale in economia e commer-
cio o titolo equipollente (come da tabelle miUr).
Per entrambi i bandi, la domanda di ammissione va pre-
sentata al comune entro il 7 gennaio 2019, possibil-
mente attraverso una e-mail da inviare esclusivamente
all’indirizzo selezionepersonale@comune.cesano-bo-
scone.mi.it (non sono ammesse altre e-mail del co-
mune) oppure tramite fax allo 02.48694.557. in caso di
invio tramite posta elettronica, non è necessario pro-
durre successiva copia cartacea. Le/i candidate/i rice-
veranno specifico messaggio di avvenuta ricezione della
domanda.

La domanda potrà essere presentata, inoltre, diretta-
mente presso gli sportelli “risparmia tempo” di via ve-
spucci 5 (dal lunedì al venerdì dalle ore 8.30 alle 12.30)
e al centro commerciale auchan in via don Sturzo (il
martedì e il giovedì dalle 14.30 alle 19.30 e il sabato dalle
10 alle 13).
Tutte le informazioni sul sito istituzionale www.co-
mune.cesano-boscone.mi.it alla sezione “bandi e avvisi”. 

Cinque box in affitto 
c’è tempo fino al prossimo 12 dicembre per parteci-
pare al bando comunale che assegnerà 5 posti auto co-
perti e interrati a un canone annuo di 420 euro l’uno,
in via Pogliani 56/a. i box sono grandi circa 11 mq l’uno,
non sono riscaldati, sono dotati di serranda azionabile
con telecomando e sono accessibili 24 ore su 24 ore
per 365 giorni l’anno.
i posti auto non possono essere utilizzati per auto e
furgoni alimentati a GPL non dotati di sistemi di sicu-
rezza conforme al regolamento ece/onU 67-01 e per
auto e furgoni di altezza supe-
riore a due metri e cinque cen-
timetri.
La domanda di partecipazione
dovrà pervenire (a mano, a
mezzo posta o a mezzo Pec)
all’ufficio protocollo in via
mons. Pogliani 3 entro il ter-
mine perentorio delle ore 12
del prossimo 12 dicembre, a
pena di esclusione.  Tutti i detta-
gli sulla modalità di partecipa-
zione al bando sono pubblicati
sul sito istituzionale www.co-
mune.cesano-boscone.mi.it.
L’assegnazione dei posti auto
avverrà attraverso una gradua-
toria formulata in base alla data
di presentazione delle domande
all’ufficio protocollo.
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Censimento: come si risponde
È in corso lo svolgimento del censimento permanente della popolazione e delle abi-
tazioni. chi è stato scelto da iSTaT per fare parte del campione statistico può ri-
spondere al questionario online sul sito www.istat.it fino al 12 dicembre; dopo questa
data, il censimento potrà essere effettuato solamente di persona entro il 20 dicem-
bre 2018, rispondendo ai rilevatori. Le rilevazioni vengono effettuate sotto la super-
visione del responsabile dell’ufficio comunale di censimento da tre rilevatori che si
recheranno al domicilio delle famiglie muniti di tablet iSTaT, tesserino comunale di ri-
conoscimento e documento di identità personale. 
Per ulteriori informazioni e per prenotare la visita del rilevatore: ufficio comunale di
censimento, via Pogliani 3, i piano, tel. 02.48694.511. numero verde istat 800811177.
ricordiamo che partecipare al censimento è un obbligo di legge.

Saldo IMU in scadenza
entro il 17 dicembre va versata la rata di saldo dell’imU per l’anno 2018. il pagamento
del tributo – che non è dovuto in caso di importo annuo inferiore a 12 euro – dovrà
avvenire utilizzando il modello F24.  Per l’assistenza ai calcoli è possibile rivolgersi al-
l’ufficio entrate, via vespucci 5, fino al 17 dicembre dalle ore 9 alle 12.30, tel.
02.48694.625, e-mail: imU@comune.cesano-boscone.mi.it.


